

平成28年度
四倉中学校

学校だより

9月20日(火)

第20号

文責 校長 中根 猛

PTA奉仕作業ありがとうございました

9月10日(土)に行われましたPTA奉仕作業では、保護者の皆様にたくさん参加していただきありがとうございました。保護者の皆さん、生徒のみなさん、先生方と協力して作業を進めることができました。部活動単位で、活動場所やその周辺などを中心に除草作業を行いました。また、校地周辺やプール周りの樹木の剪定や伐採も行っていただきました。お陰様で、大変、きれいになりました。また、当日試合などで参加できない部活動では、別日に保護者の皆様と生徒で除草作業を行っていただきました。今回の作業には、延べ120名を超える保護者の皆様の参加と軽トラックや草刈り機、電動のこぎりなどの提供もあって作業が大変、はかどりました。ご協力に深く感謝致します。ありがとうございました。

オーシャンタイムをおこないました

オーシャンタイム(総合的な学習での体験活動)を9月13日(火)、14日(水)に実施しました。あいにくの雨模様の中でしたが、計画通りに進めることができました。

1年生は13日、いわき海浜自然の家で野外炊飯を行いカレーライスを作りました。屋根はあっても雨風の吹き込む屋外炊事場で活動しました。調理のために炉に火をおこすのに苦労しながらカレーを作りごはんを炊きあげました。また、翌14日は、町探検を行いました。「いわきを知らう」のテーマのもと、アクアマリンや石炭化石館、暮らしの伝承郷、図書館などの施設を訪問したり、いわきの食を調べて調理をしたりしました。

2年生は、1学期に実施したユリムでの経済学習を踏まえて、「社会に生きる一員として、自分にできることを考えよう」をテーマに、講演会を開催しました。講師は、四倉中の卒業生で、「夜明け市場」を運営し復興に尽力されている松本文さん。青年海外協力隊員としてボツワナで活動した小澤俊介さん。そして、「呉服処 根本」を経営されふろしきの良さを広めている根本紀太郎さんのお話を聞きました。また、ふろしきの包み方について実際に体験し学ぶことができました。

白銀学級は、13日は、食材の購入から調理までの実習を行いました。豚汁と唐揚げとおひたしを作りました。14日は、公的な交通機関を利用してアクアマリンやら・ら・ミュウに行き見学学習を行いました。

3年生は、市内34箇所の事業所等で職業体験を行いました。家電製品の大型量販店、自動車販売店、銀行、郵便局、警察署、消防署、学校、医療機関、介護施設、新聞社、印刷所、ケーキ・菓子店、運動用品店、飲食店、観光施設などたくさんの業種にわたって職業体験を行いました。働くことの大変さを実感した2日間になったようです。たくさんの生徒の職業体験を受け入れてくれた事業所の皆様に感謝申し上げます。

県下小中学校音楽祭(合奏)銀賞受賞

9月15日(木)に県下小中学校音楽祭(合奏)いわき地区大会がアリオスで開催されました。本校からは、1、2年生の吹奏楽部員31名が出演し「山寺にて～奥の細道の奥～」を演奏しました。新メンバーになって、初めてのコンクールでした。緊張した面持ちでステージに登場しましたが、三戸先生の指揮に合わせて美しい音色を響かせました。演奏を聴いていると、みちのくの風景や祭りのにぎわいが脳裏に浮かぶ素晴らしい演奏でした。

吹奏楽部は、今後、白銀祭や地区のイベント、福祉施設での演奏会などへの出演が予定されています。そして、12月10日(土)にアリオスで行われるいわき市アンサンブルコンテストに向けて練習に励んでまいります。

<2学期中間テスト 9月29日(木)>

2学期中間テストが9月29日(木)に行われます。テストは、社会、国語、数学、英語、理科の順番で行われます。既に、テストの範囲表が配られています。そこには、詳しい学習のポイントが示されています。そのポイントに従って復習を進めれば、テスト勉強の効果が上がりますので、役立ててください。テストまでの10日弱の間は、TVやゲームに親しむ時間を制限して、勉強に力を入れさせたいと思います。よろしくお祈りします。